
 

h t tp : / /www. tenn is -g rossenaspe.de  

Tennissparte GSV Heidmühler Weg 
E-Mail: tennis@gsv1912.de 24623 Großenaspe 

 

 

 

Jahreshauptversammlung am 25.02.2023 

im Vereinsheim, 24623 Großenaspe 

 

 

Teilnehmer:  

1. Kerstin Thomsen  

2. Petra Dibbern  

3. Monika Gahrmann  

4. Nils Oldenburg 

5. Peter Thomsen  

6. Friedhelm Gudat 

7. Ellen Thiemann 

8. Axel Thiemann 

9. Jutta Bahde  

10. Björn Bahde  

11. Katja Busch-Oldenburg  

12. Jara Krüger 

13. Holger Voßbeck (verspätet) 

 

1) Begrüßung 

Kerstin eröffnet die Sitzung um 18.00 Uhr und begrüßt die Mitglieder im Namen des Vor-
standsteams. Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 
 

2) Feststellung stimmberechtigter Mitglieder 

Die Zahl der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder beläuft sich zu Beginn der Versamm-

lung auf 12. 

 

3) Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 

4) Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2022 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 wird einstimmig genehmigt. 
 

5) Jahresberichte der Funktionsträger 

a) Vorstand 
Kerstin berichtet über die Aktivitäten und die aufgrund von Corona ausgefallenen Aktivitäten 
seit der letzten Jahreshauptversammlung sowie über geplante Termine der kommenden Sai-
son anhand der anliegenden Liste (Anlage 1). 
 
Saisoneröffnung: 
Am 30.04.2023 ist die Saisoneröffnung geplant. Um 9.30 Uhr starten wir wieder mit einem 
gemeinsamen Frühstück und anschließendem Tennisspiel. Um 14.00 Uhr findet dann ein Tag 
der offenen Tür mit Tennis für Jedermann statt. 
 
30-Stunden-Turnier: 

Am 26./27.08.2023 findet das 30-Stunden-Turnier statt. 
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b) Sportwart 

Axel berichtet, dass die Herren und Damen in 2022 wieder an der Punktspielsaison teilge-
nommen haben. Beide Mannschaften konnten einen guten dritten Tabellenplatz erreichen. 
Die Damen spielen ab 2023 bei den Damen 50. 
 
Kerstin berichtet, dass Petra die Mannschaftsführung der Damen-Mannschaft an Monika ab-
gegeben hat. Die Damen danken Petra für ihre Tätigkeit. 
 

c) Platzwart 
Fiete teilt mit, dass auch in diesem Jahr 6 Arbeitsdienst-Samstage vorgesehen sind und zwar 

am 

 

25.03.2023 ab 9.00 Uhr 
01.04.2023 ab 9.00 Uhr 
08.04.2023 ab 9.00 Uhr 
15.04.2023 ab 9.00 Uhr 
22.04.2023 ab 9.00 Uhr 
29.04.2023 ab 9.00 Uhr 

 

Es wird wieder um zahlreiches Erscheinen gebeten. Insbesondere an den ersten Terminen 
werden zahlreiche Helfer benötigt. Mitzubringen sind Schaufeln, Schubkarren und Eimer. 
Das erforderliche Rotmehl wurde bereits bestellt und wird in der Woche vom 20. – 
25.03.2023 geliefert. 
Petra wird zum 25.03.2023 zwei Container (Rotmehl und Gartenabfall) bestellen.  
 
Fiete und Holger werden zwei Schubkarren, Schaufeln, Gartengeräte und Kabelbinder kau-
fen. 
 
Aufgrund des Rückbaus des Gummiplatzes ist noch die Frage der Standorte für die Contai-
ner und das Rotmehl zu klären. 
 

6) Berichte der Funktionsträger 

a) Kassenwartin 
Petra verteilt die Einnahmen-Überschuss-Rechnung für die Zeit vom 01.01.2022 bis 

31.12.2022 (Anlage 2) und erläutert die einzelnen Positionen. 2022 wurde mit einem Fehlbe-

trag von 946,75 EUR abgeschlossen. Dieser hängt damit zusammen, dass der GSV nur einen 

Abschlag der Zusatzbeiträge Tennis überwiesen hat. Der wirtschaftliche Bereich (Getränke-

verkauf) konnte in 2022 wieder mit einem Überschuss von rd. 165,00 EUR abschließen.  

 

b) Kassenprüfer 
Björn informiert, dass er aufgrund der urlaubsbedingten Abwesenheit von Sven Walter gebe-
ten hat, ihn bei der Kassenprüfung zu unterstützen. Er trägt vor, dass die Kassenprüfung am 
24.02.2023 durch Björn und Walter keine Beanstandungen ergeben hat und beantragt die 
Entlastung des Vorstandes. 
 
7) Antrag der Kassenprüfer auf Entlastung des Vorstands 

Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wird einstimmig angenommen. 
 

8) Bericht des Vorstandsteams zu wesentlichen Ereignissen 

- Der Vorstand berichtet, dass die bisherige Reinmachefrau aufgehört hat. Sollte jemand 
jemanden kennen, die oder der Interesse an dieser Aufgabe hat, bitte beim Vorstand mel-
den. 
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- Hinsichtlich der angedachten Überholung der Tennisplätze gibt es seitens des GSV noch 
keinen neuen Sachstand. 

- Das Rotmehl soll bevorzugt an dem Standort der neuen Bank (zwischen Anbau Vereins-
heim und ehemaligem Handballtor) abgeschüttet werden. Fiete und Nils werden die De-
tails klären. 

- In 2023 sollen die beiden Container noch auf dem alten Standort abgestellt werden kön-
nen. 

- Nils berichtet über die Sitzung des Planungs- und Maßnahmenausschusses am 
22.02.2023. Hier wurde auch über den Mehrgenerationenplatz auf dem Schul- und Sport-
gelände diskutiert. Vorrangig ging es hier um einen Unfall an einem der Geräte. Über die 
Weiterentwicklung des Platzes gibt es noch keine konkreten Vorstellungen. Die Notwen-
digkeit der Befahrbarkeit der Fläche zur Anlieferung des Rotmehl sowie der Abstellung der 
Container ist der Gemeinde bekannt. 

 

9) Wahl des 2. Kassenprüfers  

Sven scheidet als Kassenprüfer aus. Axel stellt sich als Kassenprüfer zur Verfügung. Er wird 
einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  
 

10) Beiträge und Fragen der Teilnehmer  

• Axel informiert über stattfindende LK-Turniere und einem Schiedsrichterlehrgang. 

• Jara wünscht sich mehr Jugendarbeit bzw. die Möglichkeit der Teilnahme an Freund-

schaftsspielen, Turnieren und dgl. mit Gleichaltrigen. Grundsätzlich kann die Jugendarbeit 

nur intensiviert werden, wenn es freie Trainerkapazitäten und Freiwillige im Verein gibt, 

die sich ehrenamtlich engagieren möchten. Des Weiteren bietet Monika an, den Jugend-

lichen aufzuzeigen, wie man Informationen über stattfindende Turniere im Jugendbereich 

erhalten und sich dort anmelden kann. 

• Peter teilt mit, dass er sich überlegt hat, ab Sommer 2023 Kinder-und Jugendarbeit anzu-

bieten. 

• Nils teilt mit, dass der Vorstand sich mit dem Vorschlag Aufbau einer Flutlichtanlage be-

schäftigt hat. Aufgrund einer Kosten-Nutzen-Analyse ist dieser Vorschlag nicht umsetzbar. 

Dafür übernimmt die Tennissparte die Hallenkosten für das Jugendtraining. 

• Monika informiert über den Termin der Einweisung in die Nutzung des Defibrillators am 

01.03.2023 um 18.30 Uhr. 

• Über die GSV-Internetseite kann Teamkleidung mit dem Vereinslogo und ggf. einer Spar-

tendarstellung bestellt werden. 

 

Nach der Jahreshauptversammlung sind die Mitglieder herzlich zum Spiegelei-Essen 
eingeladen.  
 

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. Die Versammlung wird um 19.30 Uhr beendet. 
 
 
P. Dibbern 


